

La Presidenta de 50&50GL, Gloria Lomana, ha inaugurado la primera jornada junto a la Presidenta de la Fundación CEOE, Fátima Báñez, y el CEO de IE University, Diego del Alcázar

El Programa #ChicasImparables da la bienvenida a 60 nuevas alumnas, de entre 15 y 18 años, para aprender sobre liderazgo

- La consultora 50&50 Gender Leadership junto a la CEOE y IE Universtiy han inaugurado la VI edición del Programa Jóvenes y Liderazgo #ChicasImparables en la IE Tower de Madrid.
- Las jóvenes de entre 15 y 18 años, han comenzado las clases de emprendimiento y creatividad, la primera de las lecciones a la que seguirán finanzas, tecnología, comunicación, marketing digital, búsqueda de talento, conformación de equipos y la presentación del proyecto final ante el Jurado de Líderes.
- El Programa continúa mañana sábado 8 y el 14, 15 y 22 de febrero de 2025, en sesiones de viernes por la tarde y sábados por la mañana, con metodología participativa y dinámica.
- Más de 1.000 alumnas de #ChicasImparables ya se han formado en este curso de excelencia, con masterclasses de referentes y certificados firmados por los lideres de las empresas e instituciones impulsoras.

Madrid, 7 de febrero de 2025

La VI Edición del Programa de Jóvenes y Liderazgo #ChicasImparables, creado por la consultora 50&50 Gender Leadership junto con CEOE y la formación académica de IE University, ha sido inaugurado con éxito en la IE Tower de Madrid. El curso se proyecta como una "Ruta de Liderazgo" para las 60 alumnas que ya trabajan sus proyectos de emprendimiento con innovación, finanzas, tecnología, comunicación, marketing digital, búsqueda de talento y conformación de equipos y cuenta con el impulso de grandes empresas comprometidas con la generación de nuevos liderazgos femeninos: Orange, Iberdrola, Mapfre, CaixaBank y AstraZeneca.

"Aquí siempre vais a tener puesta la escalera. Buscad en la vida personas que os pongan una escalera para crecer", les ha dicho la Presidenta de 50&50 GL, Gloria Lomana, en la jornada de inauguración en la que ha mantenido una conversación con el CEO de IE University, Diego del Alcázar, y la Presidenta de la Fundación CEOE, Fátima Báñez. Durante la charla han conversado entre otros temas sobre lo que les aporta el programa a las chicas y el retorno que tiene para la sociedad.

En este sentido, Diego del Alcázar ha destacado que "las líderes del mañana se encuentran en un mundo muy cambiante y acelerado, así que hay que estar preparado para los cambios", al tiempo que ha animado a las chicas a ser innovadoras y emprendedoras y "abrazar los cambios", ha añadido el Presidente de IE. Por su parte, Fátima Báñez, ha señalado que en el mundo de la empresa "tan importante como la aptitud es la actitud y la capacidad para los cambios, así como poder trabajar en equipo, el pensamiento crítico o la empatía".

A continuación, las nuevas alumnas han asistido a la primera de las clases, que en esta ocasión ha tratado sobre Emprendimiento y Creatividad, impartida por la profesora de IE University y Directora



Académica del programa, Patricia Gabaldón, en la que han iniciado el desarrollo del que será el proyecto final del curso.

La formación continúa mañana con las clases de Finanzas Tech e Inteligencia Artificial, y las masterclasses que impartirán la Directora General de Regulación, Asuntos Públicos y Sostenibilidad de MasOrange, Luz Usamentiaga, y el CEO de Catenon, Miguel Ángel Navarro. Usamentiaga les animará a emprender proyectos sostenibles y responsables para la comunidad, mientras que les inspirará sobre equipos, personas y las especificidades del talento que se requiere en la transformación digital.

En las próximas jornadas recibirán las masterclasses de María Benjumea, Presidenta y Fundadora de South Summit, y de Alejandra Kindelán, Presidenta de la Asociación Española de la Banca, en la tercera joranda; y del Director General de Linkedin en España y Portugal, Ángel Sáenz de Cenzano, y de la Presidenta y CEO de Vueling, Carolina Martinoli, en la cuarta jornada.

En la quinta jornada, las alumnas presentarán en equipo sus businness plans ante un Jurado de líderes a modo de Consejo de Administración, que escuchará y orientará sobre los trabajos. El Programa cuenta con el impulso de grandes empresas comprometidas con la generación de nuevos liderazgos femeninos: Orange, CaixaBank, Iberdrola, AstraZeneca, Mapfre, y la colaboración de Yo Dona, Fundación CEOE y Catenon.

Profesoras de IE University garantizan el éxito de la Ruta de Liderazgo y la obtención de la autoconfianza necesaria en las jóvenes para desarrollar el liderazgo en sus vidas y dotarlas de seguridad para acometer con determinación y pasión sus carreras profesionales.

Una vez terminado el curso todas las alumnas recibirán una certificación de graduación avalada por los máximos líderes de las instituciones y empresas impulsoras. Además, el equipo de ganadoras del Proyecto final del Programa recibirá una beca para cursar estudios en IE.

Más de 1.000 alumnas ya son miembros de la Asociación #ChicasImparables, que continúan conectadas a través de la Asociación del mismo nombre, para la ampliación de su networking y la realización de diversas y atractivas actividades con empresas e instituciones.

Para más información:

Web: www.5050gl.com Tfno.: 660 915 505 Mail: comunicacion@5050gl.com





















